



「目輪燈」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

『あいさつ』と『歌声』の響く学校

イノベーション 確かな未来へ

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability！」

～校長から～

～三年生の卒業を前にして～

「光陰矢のごとし」月並な言葉ではありますが、この一年のときの流れは、まさしくそんな思いではないでしょうか。3年生の皆さんにとっては、いよいよ三尻中を卒業する「とき」になります。義務教育最後の「年」。そして、平成最後の節目となる卒業式です。来たるべきその日に備えて、今は目指す進路に向かって全力投球をしてください。三月になると梅の花も徐々にほころびはじめ、春の訪れを感じます。「三寒四温」の言葉どおり、水も少しずつ温かくなり、桜の木も、今か今かと出番を待ちわびているでしょう。「時・とき」は、流れるのです。黙っていても、時間は過ぎてゆく。来たるべき進路に向けて、今はじっと我慢の「とき」でしょうか。今月は公立高校への入試、そして、3年生を送る会等すべてが中学生として「最後」の行事となります。思いを込めて、気を引き締めて、この「とき」を謳歌し、卒業式を迎えてください。そして、伝統ある三尻中学校の「思い」を次の世代へと「とき」を繋いでいって欲しいと思います。

校長室には、昨年卒業した生徒の皆さんの言葉が、いくつか残されています。卒業を前に、三尻中へ贈ってくれた言葉です。そのいくつかを紹介したいと思います。

○71代生徒会長 木村祐紹 さん 「There is always light behind the clouds ～空の向こうは いつも 青空～」

○陸上部 全日本中学校陸上競技選手権大会 熊本大会出場 今西奏乃 さん 「～継続は 力なり～」

186名の三年生の皆さん 卒業 おめでとう。心からお祝いを申し上げます。皆さんは三尻中の宝物です。

3月の予定

日	曜	行事等
1	金	県公立面接・実技・1・2年後期期末テスト② PTA 理事会 19:00 特活室
2	土	
3	日	会場テスト(1、2年)
4	月	金曜日課・食育講演会(5校時)
5	火	全校朝会・追検査・3年性教育講演会(5・6校時)
6	水	3年生を送る会・木曜日課
7	木	登校指導・生徒会の日・水曜日課(部活動なし)
8	金	県公立入学候補者発表
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	3年給食最終日
13	水	卒業式予行
14	木	3年修了式
15	金	卒業式
16	土	
17	日	
18	月	3年臨時休業日(～26日)
19	火	学年朝会・期末短縮
20	水	期末短縮・給食最終日
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	熊谷さくらマラソン
25	月	期末短縮・弁当持参・年度末清掃(5校時)
26	火	1・2年修了式
27	水	学年末休業日(～31日)
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

今年度最後の資源回収 ～1、2年生で実施～ !!!

2月2日(土)は資源回収日です。生徒・保護者の皆さんや地域の方々の御協力をよろしくお願いいたします。資源回収で得た収益は、全て子供たちの教育活動に還元されます。少しでも、質の高い教育が実現できますよう、皆様方の御協力をよろしくお願いいたします。今回は、1、2年生で実施しますが、インフルエンザが猛威を振るっています。体調管理を優先していただき、無理のないよう、お願いします。

インフルエンザ猛威・警戒注意!!!

昨年末から、ずっとお湿りがありません。大地も乾燥し、農作物にも影響が出ているようです。インフルエンザによる欠席が多くなっています。疲れを残さず、手洗いやうがい励行し、マスクを着用しましょう。外出の際には洗顔も予防に繋がるようです。バランスよく栄養を摂り、睡眠時間もしっかり確保し、病気に負けない身体をつくりましょう。

4月から午後6時30分以降の電話は留守録!!!

市内の小・中学校では、4月から午後6時30分以降の電話は、市内小・中学校一斉に留守番電話での対応となります。原則、時間外での要件につきましては、熊谷市役所内の教育委員会が窓口になります。御理解と御協力をお願いいたします。

卒業式には体育館の3階フロアを保護者に開放!!!

年々、卒業式に出席される保護者の方が増えています。体育館での座席も不足気味です。そこで、今年度は、3階のフロアの一部を開放したいと考えています。立見席となりますが、ビデオ撮影等には、都合がよろしいかと思えます。席に限りがありますので、譲り合って御利用いただきたいと思えます。なお、式典に支障がある時には、急遽、御遠慮いただく場合もございますので、あわせて御協力の程、よろしくお願いいたします。

「三尻の杜」さらに植樹 !!!



昨年、資源回収当日の12月8日(土)、本校のプールの東側に、「食育」教育充実のために、給食委員の皆さんにお手伝いしてもらい、「三尻の杜(フルーツパーク)」を造成しました。植樹した木の種類は、りんご2品種、みかん2品種、柿3品種、さくらんぼ2品種、葡萄2品種、栗2品種、梅2品種、あんず1品種、アーモンド1品種で、全32本です。そして新たに、平成最後の年、平成31年1月25日(金)20本のみかん「温州みかん」を植えました。それぞれの木が、実をつけるまでには、何年もの歳月がかかりますが、いつの日にか、きっと季節ごとに、沢山の実をつけてくれることと思えます。収穫の時には是非、本校出身の皆さんにも食して欲しいものです。そして、地域のおじいちゃんやおばあちゃんたちにも、届けられるといいなあと思えます。これから、水を撒いたり、季節ごとに消毒や剪定をしたりして手間は大変かかると思えます。後々の人たちにも迷惑をおかけすることと思えます。私自身も微力ですが、その際には労を厭わずにサポートしていきたいと思っています。どうか、温かく見守っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。